



## Boletín de Prensa

Boletín Número 026 Toluca, México, a 5 de febrero de 2015.

## IEEM INVITA A LA CIUDADANÍA A PARTICIPAR Y A EJERCER SU VOTO EL PRÓXIMO 7 DE JUNIO

 Al dictar la conferencia "Tópicos del Proceso Electoral 2014-2015" ante alumnos de la Universidad IUEM, el Director de Capacitación del IEEM, Rafael Plutarco Garduño García, destacó la importancia de participar en las diferentes actividades del Proceso Electoral 2014-2015.

El desarrollo democrático del país ha modificado sustancialmente la estructura del sistema político mexicano, lo cual es producto de las diversas reformas político electorales y del trabajo realizado por los organismos electorales. En razón de ello, se ha pasado de una democracia representativa a una democracia participativa en donde los ciudadanos tienen un papel cada vez más protagónico, explicó el Director de Capacitación del Instituto Electoral del Estado de México, Rafael Plutarco Garduño García, al dictar la conferencia "Tópicos del Proceso Electoral 2014-2015", ante alumnos de la Universidad IUEM, en el municipio de Metepec.

En estas nuevas circunstancias se ha abierto la participación a la ciudadanía a través de diferentes vías y figuras, como son la candidatura independiente, el referéndum y el plebiscito. Incluso, los ciudadanos pueden incorporarse al Proceso Electoral que está en curso ya sea partricipando como Funcionarios de Mesa Directiva de Casilla, como representantes de partidos políticos o como observadores electorales, lo que también contribuye a dar certeza y confianza a los resultados que se presenten una vez que los electores emitan su voto el 7 de junio próximo.

Dijo que a través del principio rector del IEEM de la máxima publicidad, se privilegiará la transparencia y el acceso a la información, para dar a conocer con oportunidad los resultados electorales en forma preliminar y también mediante las actas de cada una de las casillas que se instalen.

Previo a su exposición, invitó al auditorio a reflexionar sobre la importancia de emitir el sufragio para renovar los poderes públicos, pues el voto es efectivo y representa una de las vías más importantes para la participación ciudadana.

Explicó que en 2014 se modificó estructuralmente el sistema electoral y se homologaron los procesos y procedimientos electorales mediante un nuevo andamiaje jurídico, en el que los órganos electorales locales como el IEEM y el Instituto Nacional Electoral (INE), deben desarrollar procedimientos en el ámbito de sus competencias y atribuciones, pero sobre todo coordinar esfuerzos para llevar a buen puerto las elecciones del domingo 7 de junio de 2015.





## Boletín de Prensa

Recordó que en el Estado de México se elegirán Diputados Federales, así como a los integrantes de la Legislatura Local y a los miembros de los 125 Ayuntamientos, a través de la participación de 10 partidos políticos con registro nacional y un partido político con registro local, existiendo la posibilidad de que se vote por candidatos independientes, dado que actualmente 41 aspirantes bajo esta figura están en busca del apoyo de los ciudadanos mexiquenses.

Mediante la exposición de una detallada numeralia, Rafael Garduño mostró que tan sólo en la conformación e instalación de las Mesas Directivas de Casilla están participando más de 1 millón de ciudadanos, entre Funcionarios de Casilla, representantes de partido políticos y observadores electorales, dado que se espera instalar alrededor de 18, 735 casillas para atender a un Listado Nominal de Electores (con corte al 16 de enero de 2015) de 10 millones 817 mil 985 ciudadanos.

Señaló que otra forma de participar es a través de la Consulta Nacional Infantil y Juvenil 2015, para lo cual en los 40 Distritos Electorales Federales se van a instalar 50 casillas por cada uno de ellos, con la finalidad de conocer la opinión de estos importantes segmentos de la población.

Conforme al protocolo institucional y en el marco del Vigésimo Aniversario de la fundación de la Universidad IUEM, el presídium estuvo conformado por Lidia Georgina Peña Pacheco, por el Director General Institucional, Andrés Méndez Estrada; por el Director de Capacitación del IEEM, Rafael Plutarco Garduño García; la Directora de Administración del IUEM, Leticia Mena Camacho; por la Subdirectora General Académica, Angélica Téllez Zarza y por el Director de Posgrado, Carlos Alberto Frieven Flores.

De forma paralela a las tareas de organización, desarrollo y vigilancia del Proceso Electoral 2014-2015, el IEEM trabaja permanentemente en actividades de promoción y difusión de la cultura política y democrática que coordina e impulsa la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática que preside el Consejero Electoral, Gabriel Corona Armenta y está integrada por el Consejero Electoral, Saúl Mandujano Rubio y por la Consejera Electoral, Natalia Pérez Hernández, a efecto de invitar a las ciudadanas y ciudadanos mexiquenses a ejercer sus derechos político electorales de manera informada, para participar activamente en los asuntos públicos.

## **Atentamente**

*"Tú haces la mejor elección"*Unidad de Comunicación Social